

チャレンジスポーツクラブが消毒ジェル、マスクを寄贈

5月12日、株式会社チャレンジスポーツ（瀬戸俊一代表取締役会長）が、新型コロナ対策に役立ててほしいと、消毒ジェル100本・マスク1万枚を町に寄贈しました。

地域に貢献したいと、鹿児島出身のメンバーで構成されたダンスボーカルユニット「1BelieveFNC」の活動資金から寄贈していただきました。



寄贈していただいた瀬戸俊一さん（写真右から2番目）

内之浦の子供たちへ消毒液寄贈

内之浦中学校元PTA会長の柳川早百合さんが、子どもたちの新型コロナウイルス感染予防として内之浦小学校、内之浦中学校、岸良小中学校、地域子育て支援センター、円通寺保育園の5施設に消毒液を寄贈されました。

内之浦中学校の大山校長は、「消毒液を確保するのも難しい昨今、柳川早百合さんの子どもを想うあたたかく優しい気持ちに感銘を受けました。早速、大切に使用させていただきます。」と話されていました。



寄贈していただいた柳川早百合氏（写真右）

まちの話題 TOWN TOPIX

令和2年度 肝付町立小・中学校 転入・新規採用教職員宣誓式

4月10日、町文化センターにて、令和2年度肝付町立小・中学校 転入・新規採用教職員宣誓式が行われました。

今年は37名の方に転入・新規採用として町内の小中学校へ赴任していただきました。

会場では新しく赴任された先生方の紹介が行われ、町からは歓迎として「辺塚だいたいソーダ」と、岸良の乙女工房から「いこもち」が送られ、今後の先生方の活躍を祈願して、辺塚だいたいソーダで乾杯を行いました。



岸良小中学校 田植え体験活動

4月11日、岸良小中学校で田植え体験活動が行われました。

今年度は、本格的な農業を体験し、収穫した米を販売したり、収益を自分たちの活動に還元したりできないかと考え、休耕田（約4畝）を借りて餅米の栽培をすることになりました。

当日は、ミニ田んぼを小学生10名が、餅米の田んぼを中学生5名が担当し、それぞれ保護者や岸良環境保全会の方々に協力をもらって植えました。

苗や田んぼは、岸良環境保全会やJAきもつきから提供して頂きました。

夏の収穫を楽しみに、子供たちは成長の観察や田んぼの管理をがんばってくれると思います。

